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После ц в окончаниях пиши букву ы:
Птицы, пловцы, огурцы, молодцы.
Запомни еще пунктик один:
Сестрицын, Синицын – с суффиксом –ын.
В словах репетиция, нация букву и ты пиши,
И в корне всегда стоит буква и:
Цилиндр, цифра, цирк и цинга –
Запомни это, дружок, навсегда!
Слова-исключения запоминай
И вместе со мною их повторяй:
«Цыган на цыпочках цыкнул на цыпленка».
 
В суффиксе и в окончании
После шипящих и ц
О – всегда ударная,
Без ударения – е.
Речонка и реченька, 
Плечом и плечищем.
Запоминаем правило, 
Правильно пишем.

Перед глухими согласными в приставках с ты пиши:
Исправить, воспеть, бесконечно – 
Я говорю от души.
А если бездушный, возглавить, изгнать – перед согласными звонкими и гласными должен з ты вставлять.

Если приставка на согласный кончается,
После неё буква ы намечается.
Сыграть, отыграть, подыскать, разыскать – должен ты правильно это писать.
После приставок контр-,дез-, меж- и сверх-
Гласная и берет  снова верх:
Межинститутский, сверхинтересный.
Знать всем ребятам это полезно! 

Дружоч..к, ключ..к,  шалаш..к – как написать?
Е или И в суффикс вставлять?
Слова сначала ты просклоняй,
после смело буквы вставляй:
гласная е из слов выпадает,
Видишь: орешек – орешка – она пропадает.
И же на месте всегда остается,
В суффиксе – ик ей место найдется:
Ключика – ключик. Запомни, дружок,
Этот еще один наш урок.


